

Produkte 25.02.2015

Doppelte Weltpremiere in Genf

Porsche feiert auf dem Genfer Autosalon die Weltpremieren zweier extremer Sportfahrzeuge.



Der neue Cayman GT4 ist der erste Hochleistungs-Sportwagen der GT-Familie auf Basis der Mittelmotor-Coupés. Mit einer Rundenzeit von sieben Minuten und 40 Sekunden für die Nürburgring-Nordschleife gibt das neue Einstiegsmodell einen würdigen Einstand. Auch die zweite Neuheit gehört zu den Ausnahme-Porsche, die Maßstäbe auf der Rundstrecke setzen. Die Weltpremiere wird erstmalig vor der Öffentlichkeit enthüllt während der Porsche-Pressekonferenz auf der Palexpo am 3. März, um 11:30 Uhr (MEZ), auf dem Porsche-Stand. Eine Live-Übertragung in Deutsch und Englisch gibt es unter folgendem Link: <http://porsche.gomexlive.com/>. Die genauen Satellitendaten für die Liveübertragung der Pressekonferenz finden Sie in der Pressemitteilung (linke Spalte). Der Sportwagen-Hersteller bekräftigt damit sein Engagement für sportliche Hochleistungs-Fahrzeuge, die eine ganz besondere Verbindung zwischen Alltag und Motorsport schaffen.

Motorsportliche Akzente zum Frühjahr

Die beiden Premieren führen die Tradition von Porsche fort, auf der automobilen Frühjahrsmesse am Lac Lemans motorsportliche Akzente zu setzen. 911 GT3, 918 Spyder und 919 Hybrid feierten in den Vorjahren ihr Debüt in Genf. Mit dem neuen Cayman GT4 schöpft Porsche das fahrdynamische Potenzial der Mittelmotor-Sportwagen eindrucksvoll aus und platziert ihn als neue Referenz in seinem Segment.

Der Hochleistungs-Sportwagen unterscheidet sich deutlich von den anderen Cayman-Modellen: Das 3,8-Liter-Triebwerk stammt vom 911 Carrera S und leistet 283 kW (385 PS, Kraftstoffverbrauch kombiniert* 10,3 l/100 km; CO₂-Emissionen 238 g/km). Der komplett neue Bug mit tief herunter gezogenem Frontspoiler und zusätzlichem Luftauslass vor der Fronthaube sowie der Heckflügel machen ihn zum einzigen Cayman mit Abtrieb an beiden Achsen. Das Fahrwerk mit 30 Millimetern Tieferlegung und die sehr groß dimensionierten Bremsen sind mit Komponenten aus dem 911 GT3 motorsportlich ausgelegt.

Auch die Absatzzahlen entwickeln sich sportlich

Die Absatzzahlen von Porsche entwickeln sich zudem weiter sportlich: Mit rund 16.000 Auslieferungen im Januar 2015 knüpft der Sportwagenhersteller erfolgreich an das vergangene Jahr an. Das entspricht einer Steigerung von 31 Prozent im Vergleich zum Vorjahresmonat. Besonders der 911 ist international weiterhin gefragt: Mehr als 2.400 Kunden freuten sich im Januar über die Auslieferung ihrer Sportwagen-Ikone. Im Jahr 2014 gingen insgesamt 189.850 Neuwagen weltweit in Kundenhand – ein Plus von 17 Prozent gegenüber dem Vorjahr.

Auch in der Schweiz fällt die Porsche-Bilanz außerordentlich positiv aus: Auf rund acht Millionen Einwohner kommen etwa 39.000 Porsche. Besonders erfreulich für Porsche ist das beständige Wachstum: 2014 gingen 2.871 Fahrzeuge an Schweizer Kunden, ein Plus von rund 29 Prozent gegenüber dem Vorjahr.

Verbrauchsangaben

Cayman GT4: Kraftstoffverbrauch kombiniert* 10,3 l/100 km; CO₂-Emissionen 238 g/km

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/genfer-autosalon-weltpremiere-porsche-cayman-gt4-2015-10030.html>

Weitere Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/der-neue-porsche-cayman-gt4-2015.html>

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/weltpremiere-pekings-10310.html>

Media Package

<https://newsroom.porsche.com/media-package/genfer-autosalon-weltpremiere-porsche-cayman-gt4-2015>

Downloads

Porsche zeigt erstmals zwei neue Hochleistungs-Fahrzeuge, Pressemitteilung, 25.02.2015, Porsche AG

Die Referenz seiner Klasse: Der Porsche Cayman GT4, Pressemitteilung, 04.02.2015, Porsche AG

Videos

<https://www.youtube.com/embed/2GmLnDmBW10>